

Avance de las obras de nuevo recinto asistencial de Queilen supera el 97%



EL HOSPITAL DEBERÁ ESTAR LISTO EN LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN

Autoridades comunales, provinciales y regionales indicaron que el nuevo Hospital de Queilen presenta actualmente un 97,49% de avance del proyecto.

Ello se estableció tras una visita a las obras del futuro recinto asistencial de esta comuna, el que dejará atrás el actual hospital modular im-

plementado tras el incendio del viejo recinto de salud del centro del poblado, ocurrido en diciembre de 2014.

“Las nuevas obras emplazadas en calle René Cárcamo 355 se ejecutan en el marco del plan de inversiones e infraestructura que lidera el Servicio de Salud Chiloé que busca dinamizar las

atenciones de la comunidad mejorando el espacio de desempeño de los funcionarios y funcionarias, entregando una mejor calidad de salud para los más de 5.500 usuarios”, comunicó el SSCh.

La construcción es realizada por la empresa constructora Moller y Pérez-Co-

tapos S. A. y actualmente también se encuentran en ejecución los procesos de compra de equipamiento médico con instalación en obra.

El recinto incluirá un área de imagenología con sala de rayos X osteopulmonar y 8 camas indiferenciadas para hospitalización.